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ご寄付金の御礼 

 

 

謹啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より当協会

の活動に対し格別のご理解とご協力を賜り心より感謝を申し上げます。 

さて、この度は当協会へのご寄付をいただきまして、会員一同感謝をして

おります。直接拝顔しお礼を申し上げるべきでありますが、失礼ながら代表

して文書でのお礼をお許し下さい。 

貴重な寄付金は会員の自立の促進に寄与することを目的に本協会の活

動資金として有効に使わせて頂きます。 

私共は、ここ数年感染症の影響で自粛しておりました患者・家族の交流や

情報交換も感染予防に気を配りながら徐々に再開しております。本協会は

今年で設立 11年目を迎えました。会員は、学術会員（医療従事者）、支援者

会員を含め合計78名で、新しい会員も徐々に増えております。今後も会員

を増やし更に活動を充実させたいと考えております。 

未だ収束しないコロナ禍の中、企業活動もきびしい状況にあるとは思い

ますが、頂きましたご厚意に心よりお礼を申し上げます。 

末筆になりますが貴社の益々のご発展を祈念し御礼とさせていただきま

す。 

謹白 
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